

Burnout

von Br. Thomas Gebhardt

Markus 11:22

Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Habt Glauben an Gott!

Vor einiger Zeit sprach ich mit einem jungen Pastor, dessen Glauben dahin war. Er war ein Missionar, ist aber heute mutlos besorgt und krank. Sie hören von Ihm kein fröhliches Zeugnis von JESU Herrlichkeit, aber allen erzählt er von einem Burnout in seinem Leben.

Jeden mutlosen, bekümmerten Menschen ermahnt JESUS: ?Habt Glauben an Gott?. Der Glaube wird immer ein Lied singen und wenn Sie dies tun, wird das Licht des Himmels mächtig in Ihr Leben hineinstrahlen, um Sie aufzuerbauen. Wahrer Glaube führt niemals zum Burnout sondern als erstes zu einem gesegneten Dienst mit einem Lied auf den Lippen.

Durch Glauben baute Noah die Arche. Durch den Glauben arbeitete er viele Jahre an dieser Arche und das Wort Gottes sagt uns, dass er die Zeit nutzte, um Gottes Wort weiterzusagen. Er predigte und baute und hörte auf das Reden Gottes und wir lesen nicht dass er unter der Arbeit zusammenbrach. Warum nicht? Er tat das, was er tat, indem er auf seinen Erretter schaute und sich freute auf die Errettung.

Durch Glauben diente Mose Gott und seinem Volk. Er verließ Ägypten, in dem er hätte gut leben können, und entschied sich, mit Gottes Volk Bedrängnis zu erleiden. Diese Entscheidung erquickte seine Seele und er sang ein Lied für seinen Erretter. Trotz aller Leiden verzagte er nicht sondern gab immer Gott die Ehre.

Durch Glauben führte Josua Israel in das Gelobte Land. Wie hatte er 40 Jahre diesen Tag herbeigesehnt. Er musste sehen, wie einer nach dem anderen der alten Männer starb und dennoch verlor er nicht den Mut. Er kam nicht in Depression, sondern er schaute auf seinen Erretter und ging frohgemut vorwärts und erlebte diesen herrlichen Tag, an dem sie in das verheißene Land einziehen durften.

Durch den Glauben diente Gideon Gott trotz aller Schwierigkeiten. Ach, da gab es verzagte Leute, die nicht an einen Sieg glauben wollten. Dann gab es träge Leute, die zu bequem waren, um eine Hilfe zu sein. Am Ende sah sich Gideon mit nur 300 Mann, die bereit waren. Aber diese 300 errangen einen Sieg über die tausenden Midianiter. Warum? Weil Gideon frohgemut in den Kampf ging und nicht verzagte, sondern glaubte, dass der Herr sein Erretter war.

Ich könnte Ihnen noch viele Beispiele aus dem Wort Gottes zeigen und ich könnte Ihnen aus meiner Familie und der Gemeinde viele Beispiele erzählen, wie der Herr JESUS, unser wunderbarer Erretter, immer Kraft gegeben hat den SEINEN Mut zu geben, nicht zu verzagen, nicht in Depressionen zu versinken, nicht im Burnout matt gesetzt zu werden, sondern auf JESUS schauend ein Siegeslied auf den Lippen zu haben. Gott verspricht uns nicht, dass wir immer einfache Wege gehen können.

Der Glaube geht aber trotz der Schwierigkeiten und mageren Ergebnisse weiter. Der Glaube dient, obwohl die Aufgabe unmöglich erscheint. Wir erfahren niemals die Möglichkeiten Gottes, bis wir das Unmögliche versuchen. Vielleicht befinden Sie sich in so einer für Sie unmöglich erscheinenden Lage. Vielleicht sind Sie am Rande der Verzweiflung. Vielleicht wissen Sie nicht mehr aus noch ein. Vielleicht wird Ihr Leben von

Montag, der 09.05.22

Depressionen überflutet.

Ich kenne jemanden, der Ihnen helfen kann ? JESUS, der Erretter! Wollen Sie nicht zu IHM kommen und erleben, wie ER Sie aus dem Elend zieht. ER KANN ES! Glauben, vertrauen Sie IHM doch.

In der Hoffnung, dass Sie Ihr ganzes Vertrauen auf JESUS setzen, wünsch ich Ihnen einen gesegneten Tag!
Ihr Thomas Gebhardt